



"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

The service club of the YMCA

THE Y'S MEN'S CLUB OF

NISHINOMIYA



AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB — CHARTERED MAY 17TH, 1948

主　　題　(2017~2018)

- ・国際会長『Let Us Walk in the Light Together』
「ともに、光の中をあゆもう」Henry Grindheim (ノルウェー)
- ・アジア太平洋地域会長『Respect Y's Movement』Tung Ming Hsiao (台湾)
- ・西日本区理事 2022年に向けて「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」Healthy mind & healthy body make healthy club
副題 「今あるクラブを充実させ、将来のクラブへ宝(財産)を伝承していこう！」
大野 勉 (神戸ポートワイズメンズクラブ)

- ・六甲部 部長 「共感しあい、支えあおう」
Empathy each other, Root Y's & YMCA 杉本 隆人 (神戸学園都市クラブ)

- ・西宮クラブ会長 石井 恭子

会長主題 知りたい！～ YMCAのこと ワイズのこと 西宮のこと～

2018年2月 西日本区強調ポイント TOF CS FF STEP for All

各クラブ独自で行っている素晴らしいCS事業をワイズ全体に発信し、自慢しましょう。

互いに知り合う事でワイズ活動の活性化を促進しましょう。各種献金は期限までにお願いします。

吉田由美 地域奉仕・環境事業主任 (大阪なかのしまクラブ)

2018年2月

838号

『71期-8号』

since 1948. 5. 17

スポンサークラブ
大阪クラブ
DBC
近江八幡クラブ
広島クラブ

クラブ主役員

会長	石井 恭子
直前会長	万本 敬一
副会長	濱 浩一
書記	長井 慎吾
書記	浅野 純一
会計	濱崎 進一
会計	足立 康幸
監事	丸山 悅治
担当主事	藤田 良祐
70周年記念事業	
準備委員長	岡田佑一郎
六甲部国際・交流主査	
万本 敬一	
六甲部直前部長	
長井 慎吾	
区次期EMC事業主任	
小野 勲紘	

2018年2月第1例会のご案内

日時：2018年2月9日（金）午後7時～
会場：西宮YMCA保育園3階ホール
ドライバー 山口政紀メン、廣瀬一雄メン

1. 開会点鐘 石井会長
2. ワイズソング 一同
3. 聖句朗読
4. ゲスト・ビジター紹介
5. 食前感謝
6. 会食 (TOFの月です)
7. ゲストスピーチ (with PP)
「筋肉が骨になる難病(FOP)をもつ息子をかかえて」山本智子さん～育海君のお母さん
8. お誕生日のお祝い
9. ワイズニュース 石井会長
10. YMCAニュース 藤田館長
11. 閉会点鐘 石井会長

今　月　の　聖　句

わたしは植え、アポロは水を注いだ。しかし、成長させてくださったのは神です。ですから、大切なのは、植える者でも水を注ぐ者でもなく、成長させてくださる神です。

コリストの信徒への手紙—3章6～7節 馬場一郎メン選

1月 例会出席状況 在籍会員数 22名

第1例会(12金) 第2例会(26金) 特別例会(19金)

メン 19名 メン 14名 メン 16名

メネット 0名 メネット 0名 メネット 0名

ゲスト・ビジター 11名 合計 14名

合計 30名 MU 1名 出席率 90. 9%

ファンド・BF	1月	年度累計
---------	----	------

ニコニコファンド	¥ 7, 500	¥ 22, 700
----------	----------	-----------

BF@300	¥ 5, 400	¥ 21, 300
--------	----------	-----------

東日本震災@200	¥ 3, 600	¥ 14, 200
-----------	----------	-----------

Happy Birthday To You 2月 お誕生日おめでとうございます

3日 小野 勲紘 メン 12日 阪根 紀子 メネット 21日 山本 常雄 メン

23日 西山 安子 メネット 25日 長井 多美子 メネット

会長メッセージ

石井 恭子会長

2月

2月は TOF の月です。1月に入会した私は、断食という言葉に驚きました。様々な宗教で断食は行われているのですね。日本では、断食道場やブチ断食などで知られるように、ダイエットやデトックスのイメージが強くなっているかもしれません。



個人的には、2月は節分、初午、バレンタインデーと食に関わるイベントが多い月でもあります。これらも伝統文化の一つではあるものの、どこかの食品メーカー等に乗せられて、随分と様変わりしています。イベント好きの私は、それに乗せられて楽しんでいます。特にバレンタインのチョコレートは、百貨店などを見て歩いて、めずらしいものを見つける楽しみもあります。

ワイスの TOF、食のイベントの多い2月、野菜の高騰 etc.で、食について考え、食べられることへの感謝を考える時にしたいと思います。

こここのところ、毎週のように会合があり、皆さんにお会いする機会が増えておりますので、皆さんにご負担をお掛けしていることと思います。お忙しさの上に、寒さも厳しくなっておりますので、ご自愛いただき、今後ともよろしくお願ひいたします！

第一例会報告

ドライバー 石井恭子メン 長井慎吾メン

1月12日(金)午後7時より西宮YMCAにて例会を開催しました。今回は、石井会長の希望でYMCAユースリーダーとの交流会です。若手の職員も交えて行いました。西宮YMCAのユースリーダー7名と若手職員4名が参加してくれました。リーダーより野外活動例

会の様子が写真を主体にスライドで説明されました。野外活動は、参加する子供たちの学年で3つのグループに分かれています。幼稚園年中～年長の“キッズ”31名、小学1年～3年の“ジュニア”46名、小学4年～6年の“シニア”41名でメンバ数は合計118名です。リーダー達は1年間1つのグループを受け持ち毎月プログラムを展開しているとのこと。ハイキングや川あそび、キャンプもするそうで、キッズではホームシックで泣く子供がいますが、2日目には「帰りたくない」というぐらいに楽しいようです。リーダーは全体で36名ですが、男子が3名と少なく、しかも3年生と4年生しか居ないため早急に男子リーダーを確保しなければなりません。キャンプでは、男子リーダーがお風呂につかりっぱなしになり、手がふやけてしまったとの笑い話をしてくれました。ワイスから、「リーダーになった動機は?」と質問があり、多くは将来子供に関わる仕事を希望しているからとの理由が多かったです。また、自分が子供の頃、YMCAのプログラムに参加してリーダーに憧れたからとの理由もあり、フムフムそうだろうなと思ったワイスも多かったのではないかと思います。その後、ワイスから65周年の際に作成した、“西宮クラブ65周年の軌跡”(クラブHP資料庫に掲載)を使い、ワイスメンズクラブと西宮YMCAの発足、草分け時代の互いのかかわりなどをスライドで説明しました。お



互いの良き情報交換となったことと思います。YMCAに集う子供たち、リーダー達はワイスの宝であり希望です。大切に育んでいきたいと思いました。参加は、浅野、足立、石井、岩田、岡田、小野、長井、西山、馬場(一)、濱、濱崎、廣瀬、藤原、万本、丸山、山口(吉)、山本、河野、藤田、19名(ドライバー長井)

YMCA ニュース

藤田 良祐担当主事

寒さが厳しい季節になりましたが、西宮YMCAでは2月に神鍋高原万場スキー場で行うスキーキャンプ(2/10~12、2/17~18)へ向けての準備を進めています。お陰さまでこのキャンプは2本共、定員を超える方々にお申込みをいただきました。これは2泊、1泊と短い期間のキャンプですので、良い準備をしなければあつという間にキャンプが終わってしまいます。せわしない、しかしその中で心落ち着くひと時がある、そんなキャンプを目指してリーダー達は準備を進めているところです。春休みのスキーキャンプはまだ募集中です。お知り合いの方々で興味のある方がいらっしゃればご吹聴いただければ幸いです。

1. サポートプログラム六甲山探検キャンプ

1月6日(土)~7日(日)の1泊2日、六甲山YMCAでサポートプログラムのウインターリーダーキャンプを実施しました。参加者は8名と少なかつたものの、市バスやケーブルを乗り継いで六甲山へ出かけました。幸いにも六甲山には雪が積もつていて、雪合戦や雪だるま作りなどを楽しみました。宿泊を伴うキャンプ経験が少ない子ども達ですが、自然の中で仲間やリーダーに励まれ、支えられながら自分のことを自分ですることにチャレンジした2日間でした。



2. 中・西日本 YMCA ユースバスケットボール大会

1月20日(土)~21日(日)兵庫県立総合体育館において中・西日本YMCAユースバスケットボール大会が開催されました。西は広島、東は滋賀からメンバー、リーダー合わせて総勢350名が集まり、熱戦が繰り広げられました。開催期間中は、バスケットだけでなく「ありがとうを伝えよう」という取組みを行い、メンバーだけでなく裏方の準備を担ってくれたスタッフ・リーダーにとっても心温まる大会となりました。

3. 今後の予定

(1) YY フォーラム開催

日時:2018年2月10日(土)13:00~17:00

場所:神戸YMCA三宮会館

内容:ひろげよう! ~プランディングから始まるYストーリー~

~

(2) 日本語スピーチコンテスト

日時:2018年2月28日(水)9:00~13:00

場所:兵庫県民会館 県民ホール

(3) 熊本・東北地震復興支援プログラム

詳細は未定ですが、熊本・東北地震復興支援のため、中日本 YMCA が協力して阪神タイガースの試合を「YMCA震災復興支援ゲーム(仮称)」として、被災地および被災地移住者の方々も招待して、みんなでタイガースの応援をしながら支援に繋げるという企画を検討中です。予定としては4月14日(土)のヤクルト戦を計画しています。

詳細は決まり次第お知らせさせていただきますが、是非、皆さまのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

リーダー会便り

永峰 秀悟リーダー

キッズ(幼児対象)

キッズの1月例会は「グループのお友達と協力してゴールを目指す」というねらいのもと摩耶山を登り、掬星台を目指しました。今年度の活動の中で一番高い山ということもあり、体力的に厳しいメンバーもいました。結果としては、どのグループも掬星台までたどり着くことはできませんでしたが、自分たちの力だけで史跡公園まで行くことができました。

また、リーダーからのお題やミッションを取り入れ、メンバーが楽しく山登りができるように工夫しました。具体的には、階段が多いところでは、「何段あるか数えて

みよう！」、落ち葉が多いところでは、「落ち葉シャワーをしよう！」というようなものです。山登りの途中でミッショニに挑戦することで、自然の中での楽しさを感じながら活動できたと思っています。

2月例会は、鉢伏山、旗振山に行く予定です。次こそは全てのグループがゴールにたどり着き、登頂と共に喜びたいと思います。

ジュニア（小学校低学年対象）

ジュニアは、風吹岩へ行きました。EPI や鍋、水などの備品を分担して持ち、支え合い、協力しながらグループで山頂を目指しました。お友だちと声をかけ合ったり、手を取り合ったりする姿を見ることができました。寒い山頂ではスープを飲み、心も体も温まりました。みんなで岩登りを満喫し、楽しい例会となりました。

シニア（小学校高学年対象）

シニアの1月例会では芦屋ロックガーデンへ行き、風吹岩まで登りました。岩場の多いところはみんなで協力し、助け合いながら登ることができました。山頂では凍った池で遊ぶグループもあれば岩登りをして遊ぶグループありました。下りは3つのルートがあり、地図を見ながら、グループごとに話し合い、それぞれで決めた道を下りてきました。ひとりひとりがグループを意識して協力し合っている姿を見ることができました。

ワイスニュース 石井 恒子 会長

- (1) YYフォーラム 2月10日(土)
午後1時～5時 三宮YMCA
「ブランディングについて」 石井、小野、廣瀬、万本、山本の各ワイスが参加予定
- (2) 後期区費納入期限 2/15 会計
各種献金締め切り 3/15 会計
- (3) 次期会長主査研修会 3/10-11
大阪コロナホテル
- (4) 宝塚クラブ 30周年例会 3/14(水)

午後6時30分開始予定

70人程度の参加予定。後日案内が届く予定

(5) 神戸YMCA総主事・会長懇談会

3月7日(水)午後7時 神戸YMCAで開催

石井会長出席予定 次期会長の出席

(6) 3月第一例会9日(金)ドライバー濱崎メン馬場一郎メンスピーカー神戸YMCA 福祉社会職員 水野宏明氏

(7) 西宮YMCA ファミリープラグラム

3/21(祝) 内容は未定

(8) 神戸ポートクラブ 30周年記念例会 4/28(土) 13:30 ~17:00 神戸YMCA 三宮会館～グリーンヒルホテル神戸

3Y 30周年記念例会

70周年記念事業準備委員長 岡田佑一郎メン
委員 山本 常雄メン

2月3日(土) 11時30分より標記準備会が当日会場となる ホテル ヒューアイット 甲子園に於いて行われました。今回は、会場設定(式典と親睦会を分ける)、時間設定(案内状発送～申し込み締め切り、当日のスケジュール)、会食の形態(和食・洋食)、予算等について具体的にホテルの担当者も交え乍ら決めて行きました。出席者は広島クラブから今坂会長・藤川ワイズ、近江八幡クラブから岡田会長・安田ワイズ、西宮クラブからは石井会長・岡田準備委員長・足立ワイズ・小野ワイズ・濱ワイズ・山本ワイズ、料理を決めるに当たって、岡田メネット・濱メネットにも参加いただき、総勢12名で行いました。(委員 山本)



西日本区EMC会議[32]

EMCはCME。魅力ある例会にお友達をお招きしましょう。あなたはNGT98の一員です。

西日本区EMC事業改革に再挑戦

2018-19年度次期EMC事業主任

ともくに
小野 勅紘ワイス

例年のことですが、クリスマスやお正月のお祝い事を越えますと、年明後西日本区大会までの半年間は本当に多忙な時期。いよいよその慌ただしい様子が迫ってきた。

・ワイス将来構想特別委員会(拡大) 1月14日(日)

一昨年岩本理事の肝いで発足した「ワイス将来構想特別委員会」も2年目を迎えました。2月1日の理事通信でも公開されているように、12名のメンバーが西日本区事務所の会議室で熱い討議が重ねられた。

私は本来委員ではないが、拡大ということと三科EMC事業主任の代理で出席。議論の中心は岩本直前理事作成の「新ワイス起こし構想」のチラシの内容

。図解したこのチラシは改めていうまでもなく、今までの課題をどのように解決しながら、ワイスの活動を進めていくかの士気高揚の目的があるようです。若干内容に疑問点があり、後日改定案を提案させていただいた。

改めて説明するまでもなくロースターの組織図にあるように飽くまでも中心となるのはメンバーであり、クラブであるということは外したくない。主任や委員会が中心でメンバーが横に外れているようで、そのところは譲れない部分。最後に私が準備中の来る3月に開催される「次期会長・主査研修会用の資料をお配りした。

4時間の審議後、新大阪駅近くのふぐ料理店で新年会を持った。今後の成果を期待されます。

・次期会長・主査研修会最終リハーサル 1月21日(日)

3月10日—11日の次期会長・主査研修会まで残すところ2か月を切りました。そこで、遠藤事務所にキャビネット・主任が集合してリハーサルを行った。昨年充分検討して作成したものであるから、改めてどうというものではないが、若干の修正点と追加があるので、その細部を詰めた。終了後は西九条の焼肉店で遅まきの新年会。

・富山クラブチャーター準備打合せ会 1月25日—26日

中部の富山クラブは以前何年頃だろうか、たしか私が入った2002年頃にはたった1名になり、西日本区大会でもその方1名がしばらく出席されていました。この度同盟総

主事を務められた、島田茂さんが古巣の富山に戻られたことから、にわかに復活の動きが活発になったようだ。

雪害でサンダーバードの運休が心配されたが、運休なく無事富山YMCAに遠藤次期理事、正野次期書記と共に到着出来た。駅には島田さんの出迎えを受け、少しはなれたYMCAにはチンチン電車で西町に向かった。丁度西宮YMCAに保育園を除いた位の規模で、旧生保ビルを改造したものとかで相当古い。

打合せには10人のチャーターメンバーが集まり、熱気のある準備状況を伺った。あまり性急に進めて失敗しないように、今期と次期一杯をかけて準備したいとのこと。今後何度も伺うことになりそうだ。終了後、近くの郷土料理店で交流の舌鼓。「下の下(ゲンゲ)」と呼ばれる干物が意外に美味しい。また貴重な「白エビ」や「蛍イカ」「寒鯛」と本当に味覚の宝庫。来てよかったと思う瞬間。

翌日は、発起人で以前大阪にもおられた清水さんがせっかくの準備を前にして骨折で入院されていることで、西能病院にお見舞した。人工骨頭装填とのことで私と同じ病状。かなりの入院とリハビリが必要とか。その後お昼は島田さんに紹介いただいた「寿司栄」で地元の味覚を堪能した。タバコ、酒は御法度で頑固親爺が目を光らせており。それだけ味に自信があるとのこと。帰りも順調で日頃の行いのせいでしょうか。西宮クラブの第二例会に間に合った。



島田氏、松田総主事



ゲンゲと白海老



蛍イカ



富山YMCA

編集 後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄

9日には第一例会。早めにブリテンを作成し、皆さんにお届けを、と考えていましたが、3日にDBC3クラブの70周年記念事業の準備会があり手短に報告をお願いしました。西宮蔵開の初日で、しづかに新酒の無料試飲が灘五郷唯一の木造蔵で飲めるということで、近江八幡クラブのお二人を午後4時前にお連れしました。